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Устранить недостатки в проектировании 
и строительстве города

В огромных масштабах ве
дется в нашем городе жилищное 
строительство. Ежегодно сдаются
б  эксплуатацию десятки тысяч
квадратных метров жилой пло
щади, появляются новые школы 
и детские сады, магазины и сто
ловые, растет сеть культурно- 
бытовых учреждений. Мы гор
димся этим и от души благодарим
строителей, руками которых соз
даны ЭТИ блага, благодарим Пра
вительство и Партию за отече
скую заботу о своем народе.

Но, щедро отпуская средства 
на создание материальных благ 
для трудящихся, Партия и Пра
вительство требуют от строителей 
разумного, ЭКОНОМНОГО ИХ ис
пользования, повседневного улуч
шения качества строительства.

Постановление от 4-го ноября
1955 года «Об устранении изли
шеств в проектировании и строи
тельстве, прошедший недавно 
2-й съезд архитекторов постави
ли перед архитекторами, проект
ными и строительными организа
циями задачу коренного улучше
ния строительного дела в нашей 
стране, бэлее полного удовлетво
рения требований народа, умело
го использования огромных воз- 

ткгёёностей индустриализации, 
ускорения и удешевления строи
тельства.

И наш социалистический город 
не свободен от недостатков. Не 
все здесь достаточно продумали 
проектанты и строители. Се
годня в газете печатаются мате
риалы с претензиями трудящихся 
к строителям и проектантам 
города. Эти письма говорят о том, 
что трудящиеся хотят видеть 
свой город еще более красивым и 
благоустроенным, они говорят 
строителям о том, чтобы больше 
строилось малометражных квар
тир на одну семью, чтобы про
сторнее были кухни, чтобы боль
ше зелени было во дворах. Мень
ше внешней красивости, боль
ше удобства и уюта в домах, боль
ше заботы о детях— вот к чему
сводятся письма жильцов.

Устранить недостатки в проек
тировании и строительстве го
рода можно быстрее, если проек
танты и строители будут рабо
тать В тесном содружестве, при
слушиваться к голосу широких
масс трудящихся. Однако факты 
говорят о том, что между инжене
рами, которые составляют проек
ты города, и исполнителями про
ектов нет тесных связей. Проек
ты зданий, что строятся в нашем

городе, разрабатываются в Ленин 
граде, а утверждаются в облает 
ном центре без присутствия пред
ставителей строительных коллек
тивов.

Архитекторы —  редкие гости
у строителей. Они приезжают 
лишь в исключительных случа
ях для увязки некоторых особо 
наболевших вопросов. Такая 
практика не способствует разви
тию творческой инициативы 
строителей. Очень часто бывает
так, что пока рационализатор
ское предложение строителя, на
правленное на усовершенствова
ние проекта здания, на удешев
ление его стоимости согласовы
вается- с заказчиком и проектной 
организацией, уходят сроки етро- 
тельства.

Жизнь подсказывает, что в 
Соцгороде должна постоянно на
ходиться группа квалифициро
ванных архитекторов, которые 
должны принимать непосредст
венное участие в строительстве 
зданий. Архитектор нужен на 
строительной площадке.

Немало недостатков имеется в 
работе строителей города. Спор} 
нет, качество строительства 
улучшается с каждым' тодом, и 
все же многое еще оставляет же 
лать лучшего. Всего месяц экс
плуатируются дома 7/73 и 8/73, 
но кое-где в квартирах уже от
летела штукатурка, потреска
лись потолки. Особенно много не
достатков в монтаже водопровода, 
канализации, отопления. Много
численные течи труб, водозабор
ных кранов —  попрежнему яв
ляются большим злом в эксплуа
тации зданий.

После выхода в свет постанов
ления от 4 ноября во многих 
городах состоялись конференции 
жильцов с участием строителей и
проектировщиков. Обольщенные
успехами, строители и проектан
ты нашего города не нашли 
еще время встретиться с народом, 
выслушать критические замеча
ния. Не проявила инициативы в 
этом отношении и главный архи
тектор города т. Стрельцова, а, 
мея:ду тем, такая встреча при
несла бы большую пользу.

Устранить излишества и не
достатки в проектировании и
строительстве города, создавать 
максимум удобств для населения,
удовлетворять его требования —  
задача архитекторов и строите
лей, занятых на сооружении го
рода.

Читательская конференция
К литературной конференции,

посвященной 50-летию первой
русской революции читатели
библиотеки клуба «Строитель»

.^готовились заранее. На книжной
выставке, в читальном зале биб
лиотеки подобрана литература,
ц& тему: «Первая русская рево

люция в художественных произ
ведениях».

На читательскую конференцию 
пришло 300 человек. Интересны
ми были выступления в которых
читатели рассказали как отобра
жается в художественных произ
ведениях революция 1905 —  
1907 ГГ.

Пребывание Председателя 
Совета Министров Союза ССР 
Н. А. Булганина и Члена Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущева в Бир
манском Союзе.

На снимке: граждане Ран
гуна приветствуют Н. А. Бул
ганина, Н. G. Хрущева и 
Премьер-Министра Бирмы 
У Ну.
Фото В. Егорова.

Фотохроника ТАСС.

/
Булганина и Н. С. Хрущева в Бирме

50-летие порвий русской роиолюцпи

Заседание Московского Совета депутатов 
трудящихся в Большом театре СССР

20 декабря в Большом театре 
СССР состоялось заседание Мос
ковского Совета депутатов тру
дящихся совместно с представите
лями партийных, советских, об
щественных организаций и Со- 
б з т с б о й  Армии, посвященное 
50-летию революции 1905 —  
1907 гг.

На фронтоне Большого теат
ра— алый стяг со словами: «50
лет первой русской революции» 
и даты «1905— 1955». Совет
ский народ, все прогрессивное 
человечество торжественно отме
чают полувековую годовщину 
этого всемирно-исторического со
бытия, оказавшего огромное 
влияние на революционное дви
жение во всех странах.

В зале Большого театра собра- 
лись депутаты Московского Со
вета, представители столичных 
предприятий и учреждений, пар
тийных, советских, обществен
ных организаций и Советской 
Армии. На заседании присутст
вовало свыше 300 активных уча
стников революционного движе
ния 1905 года и декабрьского 
вооруженного восстания рабочих 
в Москве.

Сцена украшена торжественно 
и строго. В центре ее на фоне 
алых бархатных полотнищ боль
шой скульптурный портрет ге
ниального ЛенИНа. У постамента, 
обрамленного живыми цветами, 
несут почетный караул советские 
воины.

18 ч. 30 м. В президиуме по
являются тепло встреченные уча
стниками заседания К. Е. Воро
шилов, Л. М. Каганович, А. И. 
Микоян, В. М. Молотов, М. 3. Са
буров, М. А. Суслов, Н. М. Швер
ник, А. Б. Аристов, Н. И. Беляев, 
П. Н. Поспелов, Министр обороны 
СССР Маршал Советского Союза 
Г. К. Жуков, секретарь МЁ КПСС 
И. В. Капитонов, секретарь МГК 
КПСС Е. А. Фурцева, председатель 
исполкома Московского городского 
Совета М. А. Ленов, старейшие
деятели Коммунистической пар
тии, участники первой русской 
революции Е. Д. Стасова, Б. М. 
Волин, А. И. Горчилин, В. А. 
Горшков, В. А. Емельянов, Н. Н. 
Колесникова, П. А. Бляхин и дру
гие.

Заседание открывает кратким 
вступительным словом М. А. Яе- 
нов. Он предлагает почтить свет
лую память товарищей, геройски 
погибших на баррикадах в борь
бе против самодержавия в дни 
первой русской революции. Все 
встают. Заседание объявляется 
открытым. Оркестр исполняет 
« Интернационал».

С докладом «Декабрьское воору
женное восстание 1905 года —  
вершина первой русской револю
ций» рыстунил секретарь ЦК

J КПСС тов. П. Н. Поспелов.
— Сегодня исполняется ровно 

50 лет е того исторического дня 
— 7 (20) декабря 1905 года,—  
сказал он,— когда по призыву 
Московского Совета рабочих депу
татов, руководимого большевика
ми, началась политическая стач
ка, которая переросла в декабрь
ское вооруженное восстание. Де
кабрьское вооруженное восстание 
в Москве явилось вершиной на
родной революции 1905 года и 
оказало глубочайшее влияние на 
рост революционного сознания 
пролетариата России и всего рус
ского народа.

Есть исторические события, 
продолжает тов. Поспелов, значе
ние и величие которых выходят 
далеко за пределы их непосредст
венных результатов, события, ко
торые оказывают мощное воздей
ствие на весь последующий ход 
истории на многие годы и деся
тилетия. Таким великим истори
ческим событием явилось де
кабрьское вооруженное восстание 
1905 года в Москве,, бессмертный 
революционный подвиг рабочих 
Красной Пресни.

Докладчик говорит об основных 
событиях в развитии вооружен
ного восстания в Москве, о геро
изме московских рабочих.

— Во главе революционной 
борьбы масс,— сказал П. II. По
спелов,— шла созданная и руко
водимая В. И. Лениным боевая 
пролетарская партия, партия 
большевиков, партия бесстраш 
ных революционеров, самоотвер
женно борющихся за победу ре
волюции. Мудрый вождь партии
B. И. Ленин своим проникновен
ным взором видел великие перс
пективы революции. Он подхва
тывал то новое, что порождало 
революционное творчество масс, 
чредвидел историческое будущее 
Советов рабочих депутатов, воз
никших в ходе революционной 
борьбы. Ленин направлял дея
тельность большевистских орга
низаций на подготовку вооружен- ]
ного восстания. В организации 
и руководстве вооруженной борь
бой пролетариата принимали уча-1 
стие крупнейшие деятеля партии: 
И. В. Сталин, Я. М. Свердлов, 
М. И. Калинин, С. Орджоникидзе, 
К. Е. Ворошилов, И. В. Бабушкин,
C. М. Киров, М. В. Фрунзе, В. В. 
Куйбышев и другие

Значительное внимание доклад
чик уделил влиянию первой рус
ской революции на революцион- 
но-освободительное движение в 
Европе и Азии.

Революция 1905— 1907 годов ’ 
в России была генеральной ре
петицией, без которой невозможна 
была бы победа Великой Ок
тябрьской социалистической ре- j 
волюцци 1917 года. I

Советский народ свято чтит 
подвил революционеров 1905 —  
1907 годов я память героически 
погибших участников Московско
го вооруженного взестания в де
кабре 1905 года. Эти жер!яьг 
были не напрасны. Те революци
онные семена, которые были глу
боко посеяны народной революци
ей 1905— 1907 годов, дали свои 
великие плоды. Великие револю
ционные традиции 1905 года 
вдохновляли и вооружали рабо
чий класс России на неприми
римую борьбу против царизма и 
капитализма.

Плт руководством Коммунисти
ческой партии Советского 
Союза рабочий класс нашей стра
ны в тесном союзе с трудящимся 
крестьянством, в братском едине
нии трудящихся всех националь
ностей, населявших Россию, до
бился всемирно-исторических, 
побед— свержения царизма, а 
затем и капитализма, построил 
новое, социалистическое общест
во, указывающее путь в будущее 
человечеству. Теперь уже 900 
м и лли о н о в  людей в странах ла  ̂
геря мира и социализма строят 
свою жизнь на новых, социали
стических началах. А еще сотни 
миллионов населения бывших ко
лониальных и зависимых- стран 
дооитись своего национального • 
освобождения и проводят ныне 
независимую политику борьбы за 
мир и демократию, стремятся 
развить свою экономику и куль
туру на новых прогрессивных 
началах.

С огромным вниманием и глу
боким уважением слушали уча
стники заседания выступления 
ветеранов революции.

На трибуне Андрей Иванович 
Горчилин, член партии с 1904 
года, член Московского Совета в 
1905 году. Он рассказывает о 
незабываемых встречах с Влади
миром Идьичем Лениным, об уча
стии в боях на Красной Пресне.

Участница декабрьских боев 
Надежда Николаевна ’ Колеснико
ва также делится воспоминания
ми о 1905 годе в Москве. Зал 
горячо аплодировал тов. Колес
никовой. Сердечно пожал ей ру
ку и поблагодарил за выступле
ние товарищ А. И. Микоян.

Под аплодисменты всех участ
ников заседания тов. Л. М. Ка
ганович провозглашает здравицу 

старой большевистской 
Раздаются возгласы

в честь
гвардии.
«Ура!».

После торжественной части 
присутствующим была показана 
новая опера Д. Кабалевского «Ни
кита Вершинин», созданная по 
мотивам повести Вс. Иванова 
«Бронепоезд 14-G9».

(ТАСС).
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На новостройнах Родины

4 В Горьком ведутся работы 
по газификации города. Про
кладывается нз Татарской 
AG0P магистральный газопро
вод протяженностью около 400 
километров.

Первая очередь строительст
ва предусматривает газифика
цию жилых кварталов посел
ка работников автозавода име
ни В. М. Молотова.

На снимке; подготовка труб 
к епуеку в траншеи,

а

В исполкоме горсовета
Бюджет города на первый 

квартал 1956 гида
Исполнительный комитет 

рассмотрел бюджет города на 
первый квартал 1956 года.

По доходам бюджет утверж
ден в сумме 3883.0 тыс. руб
лей, по расходам —  3602.0 
тысяч рублей.

Предусмотрено израсходо
вать на просвещение 1658.7 
тыс. рублей, здравоохранение 
1609.6 тыс. рублей, на содер
жание культурно-просвети
тельных учреждений и соц- 
обеспечение 43.5 тыс. рублей.

О заготовке лома цветных
металлов

О ходе выполнения плана 
заготовки лома и отходов цвет
ных металлов информировал 
исполком старший уполномо
ченный межобластного управ
ления «Гдавторцветмета» т. 
Разманов.

Исполком отметил, что за
готовка ценного сырья идет в 
городе плохо. Например, пред
приятие недосдало 46,9 тон
ны, «Еузбассетьстрой» — 1,4 
тонны. «Сибэлектромонтаж»—

2,1 тонны, строительные ор
ганизации —  5,9 тонны.

Исполнительный комитет 
обратил внимание руководи
телей предприятий на неудов
летворительное выполнение го
сударственного плана по заго
товке и отгрузке лома и отхо
дов цветных металлов и по
требовал от них принять вйе 
меры к ликвидации задолжен
ности,

Государственное пособие 
многодетным матерям

Яа основании Указа Прези
диума Верховного Совета СССР 
исполнительный комитет го- 
родеаого Совета назначил го
сударственное пособие много
детным матерям.

Единовременное пособие в 
размере двухсот рублей назна

чено на третьего ребенка трем 
матерям. Единовременное по
собие на четвертого ребенка 
в сумме 600 рублей назначено 
пяти матерям.

Кроме того им решено вы
плачивать ежемесячное посо
бие.

О работе городской 
и междугородней связи

Исполком обсудил вопрос о 
работе городской и междуго
родней телефонной связи в го
роде.

Отмечено, что наличие на 
территории города нескольких 
телефонных станций разных 
ведомств не обеспечивает нор
мальную работу городской 
связи. Имеется много жалоб 
на работу соединительных ли
ний между коммутаторами. 
Наличие нескольких времен
ных телефонных станций соз
дало в городе целую сеть воз

душных сетей, которые пор
тят вид города, а производ
ственно-монтажный участок 
(ПМТ— 5) медленно ведет ра
боты по сооружению подзем
ных кабелей. Отмечено также, 
что строители очень медлен
но сооружают в городе посто
янную междугороднюю теле
фонную станцию и телеграф.

Исполком поручил руково
дителям связи разработать 
конкретные мероприятия по 
устранению отмеченных недо
статков.

Земельные участки 
под индивидуальное строительство

В городе с каждым днем 
расширяется индивидуальное 
жилищное строительство.

В исполком поступают так 
много заявлений, что он не 
всегда в состоянии удовлет
ворить запросы трудящихся 
на земельные участки.

Нз этот раз исполком удов

летворил просьоу тридцати 
трех застройщиков. В числе 
их рабочие ведущего предпри
ятия и строительного управле
ния.

Большинство застройщиков 
получило на строительство 
государственную ссуду

ПАРТИЙНАЯ Ж И ЗН Ь

Парторганизация и воспитание учащейся
молодежи

Наша партия обязывает пар
тийные организации постоянно
усиливать коммунистическое вос
питание подрастающего поколе
ния, чтобы оно было свободно от 
пережитков капиталистического 
прошлого п обладало в наиболь
шей степени качествами, соответ
ствующими новому обществу.

Воспитательная работа в тех
никуме, в школах неотделима от 
учебного процесса. На уроке пре
подаватель должен давать уча
щимся глубокие и прочные зна
ния, воспитывать у них чувство 
любви к Советской Родине, укреп
лять в юношах н девушках трудо
любие, уважение к труду других, 
четкость и собранность в работе 
и в учёбе.

Было бы, однако, неправильно 
думать, что воспитывать учащих
ся нужно и можно только на уро
ке, в учебной группе, в ходе прак
тических занятий. Воспитатель
ная работа в равной мере должна 
проводиться и во внеучебное вре
мя.

В целях усиления учебно-вос
питательной работы с учащимися 
партийное бюро техникума рас
пределило партийные поручения 
так, что основные участки рабо
ты возглавляются коммунистами. 
Так, за работу стенной печати и 
художественной самодеятельности 
отвечает коммунист т. Сухих, 
оборонно-спортивную работу воз
главляют коммунисты т. т. Кук- 
лин, Корвялис и Постников, аги
тационно-массовую работу —  
т. Лавренов, учебно-производст
венную —  коммунисты тт. Ми
хайлов и Подгурский.

Правильное проведение всей 
учебно-воспитательной работы в 
очень большой степени зависит от 
четкого планирования. Учиты
вая это, партийное бюро совмест
но с дирекцией, профкомом, коми
тетом комсомола в начале учебно
го года составляет план на се
местр. На основе этого плана пар
тийным бюро, комитетом комсомо
ла, профкомом и другими общест
венными организациями технику
ма разрабатывается план работы 
на каждый месяц.

Так, в целях повышения успе
ваемости и успешной сдачи зим
ней экзаменационной сессии, пар
тийное бюро совместно с комсо
мольским активом и профсоюз
ным активом подготовило и ус
пешно провело открытое партий
ное собрание по вопросу органи
зации самостоятельной работы 
учащихся. Основным направле

нием собрания были вопросы со
ставления индивидуальных пла
нов учащимися, приготовления 
уроков, выполнения режима дня. 
Претворяя в жизнь решение этого 
собрания, коллектив преподавате
лей и учащихся добился некото
рого улучшения в учебе.

Воспитательную работу уча
щихся в неурочное время партий
ное бюро организовывает при
участий комитета комсомола,
профкома, опираясь на педагоги
ческий коллектив.

Одной из наиболее распростра
ненных, вполне оправдавших се
бя форм политического просвеще
ния учащихся являются политин
формации или политбессды. В 
техникуме под руководством ком
муниста Иванова работает посто
янный семинар агитаторов, здесь 
проводится обмен опытом агита
торов, даются установочные ука
зания по методике проведения 
бесед.

Партийное бюро уделяет боль
шое внимание развитию художе
ственной самодеятельности, как 
неотъемлемой части коммунисти
ческого воспитания учащихся. В 
кружках художественной самодея
тельности у нас постоянно рабо
тает около 400 учащихся. Но, 
кроме этого, сейчас проходит 
смотр художественной самодея
тельности по отделениям, в кото
рый вовлечено около 1000 чело
век.

Под руководством коммуни
стов тт. Поломошина, Шамраев- 
ского, Труфановой, преподавате
лей Носоченко, Кокориной наша 
самодеятельность заняла 1-е мес
то в городе в смотре на фестивале 
«Слава труду». Сейчас она гото
вится к «Эстафете юности» в 
честь I I  съезда КПСС.

Большое воспитательное значе
ние имеют проводимые у нас те
матические вечера.

Каждому тематическому вечеру 
в техникуме предшествует дли
тельная, тщательно продуманная 
подготовка. План вечера утверж
дается партийным бюро. Такие 
вечера мы устраиваем 4 раза в 
месяц, причем проводим их нака
нуне выходного дня. Благодаря 
этому вечера проходят более 
празднично и без ущерба для те
кущих занятий. На таких вече
рах организуем лекции и беседы 
на воспитательные темы: «О
культуре поведения молодого че
ловека», «Что такое счастье»?, 
«О религиозных предрассудках», 
«Моральный облик советского

' человека» и другие.
После лекции или беседы вы

ступает художественная само
деятельность, демонстрируются
научные фильмы, работают чи
тальный зал, комната игр, спорт
зал. Один из последних вечеров 
был посвящен беседе о проблеме 
Оби-Енисейского водного бассей
на. С хорошей лекцией выступил 
преподаватель т. Лихачев. При
сутствовало около 800 учащихся. 
Такие вечера отдыха можно про
водить в каждой школе, в каждом 
рабочем общежитии.

Учитывая воспитательное зна
чение стенной печати, в целях 
улучшения ее работы, партийное 
бюро для редакторов стенных 
газет организовывает семинары. 
Так, в этом учебном году такой 
семинар был проведен с помощью 
редакции городской газеты «Зна
мя коммунизма», проводят их бо
лее опытные преподаватели и 
члены партийного бюро. В техни
куме издается около 70 стенных 
газет. В них отличники делятся 
своим опытом, рассказывает
ся о тех, кто добился хоро
ших результатов в учебе, поме
щаются каррикатуры на неради
вых учащихся.

Широкая сеть спортивных и 
оборонных кружков в техникуме 
охватывает около 800 учащихся. 
Работают секции: бокса, штанги, 
волейбола, шахматная, баскетбо
ла, настольного тенниса, лыж
ные, конькобежные, стрелковые, 
мотоциклистов, радио и фото, са
нитарные и другие. В техникуме 
проводятся внутритехникумовские 
спартакиады, организовываются 
дружеские спортивные встречи 
с другими спортивными коллектив 
вами. Партийное ' бюро за
слушивало на заседании рабо
ту ДСО с целью оказания по
мощи. Выполняя решения партий
ного '•бюро, спортивный коллек
тив добивается массового вовлече
ния учащихся в кружки и сек
ции.

Весь этот комплекс воспита
тельных мероприятий^ широкий 
охват учащихся работой в круж
ках художественной самодеятель
ности, спортивных и оборонных ; 
кружках повысил успеваемость, 
укрепил учебно-производствен
ную дисциплину коллектива уча
щихся техникума, свел на - нег 
число аморальных поступков.

В. Линкевич,
секретарь партийной органи
зации топливного техникума. .

В партийных организациях

ОБЩИМИ
УСИЛИЯМИ

На днях на заводе, 
где директором т. Побе
доносцев, прошло откры
тое партийное собрание 
с повесткой дня: «О ме
рах по улучшению учеб- 
но-воспигательной рабо
ты в шкоде». Доклад сде
лал директор подшеф
ной школы № 1 т. Эпов. 
Яа собрании присутст
вовало более ста работ
ников завода, препода- 
йатели школы. В прени
ях выступили 8 чело
век, высказавших ряд 
критических замечаний 
в адрес общественных 
организаций завода и в 
адрес педагогического 
коллектива

В принятом партий
ным собранном поста
новлении намечено пе
риодически проводить 
на заводе день помощи 
школе. Решено также, 
что передовые производ
ственники завода будут 
проводить в школе бе
седы с учащимися, а 
преподаватели прочита
ют для родителей ряд 
лекций о воспитании.

А. Косарев, 
секретарь партбюро.

ВМЕСТЕ 
С БЕСПАРТИЙНЫМИ
Недавно у нас в 

монтажном управлении 
треста «Промвентиля- 
ция» состоялось партий

ное собрание, на котором 
обсуждался вопрос о хо
де монтажных работ на 
строящихся в городе 
объектах. Доклад сделал 
главный инженер управ
ления т. Каневский.

Выступившие в пре
ниях товарищи отмети
ли, что плохо внедряет
ся малая механизация 
на монтаже, не применя
ются передовые методы 
организации труда.

Собрание приняло 
развернутое решение. 
Это было третье по сче
ту открытое партийное 
собрание, проведенное 
за последних три меся
ца.

В обсуждений вопро

са приняли участие и 
беспартийные активисты 
тт. Огай, Штейнбок, Же- 
ланов и другие.

Г, Торсов.
В КОНТОРЕ СВЯЗИ
Активно прошло пар

тийное собрание в город
ской конторе связи. 
Коммунисты обсудили 
итоги работы Y город
ской партийной конфе
ренции.

Выступившие в пре
ниях коммунисты го
ворили об авангардной 
роли членов КПСС в 
выполнении финансово
го плана, который вы^ 
полнен досрочно на %Г~ 
дней. Лучше в этом год? 
проведена подписка на 
периодическую печать.
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БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ ОБ УДОБСТВАХ ТРУДЯЩИХСЯ
О звугсо... 

проницаемости
Я  не строитель и не знаю, ка

кими средствами обеспечивается 
звукоизоляция между квартира
ми, но как жилец должен сказать, 
что в этом отношении в домах 
Соцгорода не совсем благополуч
но.

Б квартире на третьем этаже, 
что расположена над нами, жи
вет семья с двумя детьми. Я 
слышу, как играют дети, как их 
укладывают спать, когда онп про
сыпаются, слышно даже если кто- 
нибудь из них уронит игрушку. 
Я  не в претензии к детям и их 
родителям. Дети как дети, они 
должны бегать и смеяться, п 
смешно было бы «призывать их 
к порядку», но вот строителей, 
действительно, надо призвать 
к порядку, чтобы они больше 
думали о людях, для которых 
строят дома, и больше заботились 
об их покое. А то получается так, 
что в цехе наслушаешься шума 
машин, и дома покоя нет. Хоть и 
не хочется, а невольно прихо
дится слушать музыку и песни 
из соседских радиоприемников, 
быть свидетелем чужих разгово
ров.

Упущением в проектах некото
рых домов является то, что мало 
кладовок, как для продуктов так 
и для вещей. В нашей квартире, 
к примеру, нет ни одной кладов
ки. Все надо нести в комнату 
или отгораживать угол для хра
нения вещей в коридоре.

Каждая семья, хотя и неболь
шая, предпочтет отдельную квар
тиру, чем такую же жилплощадь 
в общей~секции. Это также надо 
учесть стрителям и бряыпе стро
ить квартир для одной семьи. 
Лучше иметь две маленьких ком
наты, чем одну большую.

Д. Мошталев, 
начальник смены s (завод, 
где директором т. Морозов).

Не забывать 
„о  мелочах11

Обычно над дымовытяжными 
трубами сооружается жестяной 
зонт, который предохраняет их 
от попадания осадков. Строи
тели нашего города почему-то за
были об этой «мелочи». То ли 
этого не было в проектах, то ли 
строители ошиблись, мне неизве
стно. Но именно из-за этих упу
щений трубы многих домов раз
рушаются. Дождь и снег беспре
пятственно попадают в трубу, 
разрушая кирпичную кладку. 
Мне лично приходилось ремонти
ровать несколько таких труб. Эту 
ошибку строителей надо испра
вить сейчас. Это обойдется де
шевле, чем постоянные ремонты 
труб.

Следует еще сказать, что неко
торые жильцы не берегут труд 
строителей.

Посмотрите на крыши домов. 
Сколько антенн торчит на каждом 
доме. Владельцы радиоприемни
ков устанавливают их каждый по 
своему усмотрению. Кто привязы
вает к трубе, кто пробивает ши
фер на самом козырьке, и каж
дый, не задумываясь, разрушает 
кровлю. Не проще ли было бы 
определить места для антенн при 
строительство домов.

П. Карпов,
слесарь.

Ж дем вас, товарищи архитекторы!
Строительная газета дала 

очень лестную характеристику 
нашему городу, назвав его об
разцом социалистического градо
строительства. Слов нет, у нас 
очень много хорошего. Прямые 
асфальтированные улицы с мно
жеством жилых домов, магазинов, 
школ, детсадов, прекрасный 
Дворец культуры, хороший боль
ничный городок, благоустроен
ные дворики с соснами— все это 
хорошо и этим можно гордиться. 
Но, радуясь успехам, строители 
не могут закрывать глаза на не
достатки в их работе, на серьез- 

1 ные упущения и излишества в 
проектировании, которые, к сожа
лению, имеют место.

Первая очередь города застро
ена, как правило, восьми-и две
надцатиквартирными двухэтаж
ными домами по типовым проек
там. Здесь нет излишеств. Е  не
достаткам домов этого типа сле
дует отнести слишком узкие ко
ридоры, малые кухни, что очень 
неудобно для жилья, особенно, 
когда в квартире живет 2— 3 
семьи.

Строительство трех- и четы
рехэтажных зданий первой оче
реди велось по индивидуальным 
проектам «Ленгоретронпроекта». 
В них можно отметить некоторые 
излишества и увлечения фасадом 
в ущерб экономике и внутренним 
удобствам. В этих сооружениях 
преобладающее количество бал
конов имеют громоздкие ленные, 
не несущие кронштейны, назна
чение которых чисто декоратдв- j 
ное. Крепление кронштейнов к 
несущим металлическим консо
лям плохо продумано и дорого об- , 
ходится при выполнении.

В домах 1/58, 2/75, 1/75 уг
лы здании скошены и оформле-[ 
ны колоннами, вследствие чего 
угловые комнаты получили ше
сти- и восьмигранное очертание, 
что крайне неудобно для расста
новки мебели. Во всех комнатах, 
освещаемых остекленными дверя
ми, выходящими на балкон, от- 
сутсвуют форточки. Эту досад
ную ошибку проектантов строи
телям приходится исправлять на 
месте. Аналогичная ошибка пов
торяется на многих зданиях. Так, 
в витринных окнах кафе дома 
2/59 нет ни одной открываю

щиеся створки, и совершенно 
нельзя протирать стекла с внут
ренней стороны. В оконных прое
мах Дворца культуры также нет 
ни одной форточки.

Очень часто для наружных 
громоздких тяг, обрамляющих 
овна магазинов, (к примеру в 
домах 16/61, 5/60) в рабочих 
чертежах не предусматриваются 
соответствующие выступы клад
ки. Таким образом, крепление 
обрамления в стене усложняется 
и удорожает стоимость работ.

Увлечение колоннадами в 
ущерб удобствам жильцов можно 
наблюдать на домах 9/78 и 4/77. 
Эти дома по идее автора откры
вают проспект имени Лени
на. Четырехэтажная часть 
здания и кровля выступающей 
части портика с колоннадой и 
глухим парапетом усложнили 
водосток, что крайне опасно в 
наших климатических условиях, 
особенно в весеннее время, когда 
на кровлях и глухих местах на
капливается наледь.

Четырехэтажные здания с 
крупнопанельным заполнением 
решены без больших излишеств, • 
но не свободны от недостатков, 
к которым прежде всего следует 1 
отнести громоздкие карнизы с 
ненадежным креплением их к 
кладке металлическими тяжами. 
Коррозия тяжей может привести 
к преждевременному их разру
шению. Запроектированные бал
коны неудобны, так как имеют 
вынос до 50 см.

Есть существенные недостатки 
и в планировке города. Щедро 
оформляя фасады некоторых зда
ний, проектанты поскупились 
на устройстве улиц, и в нашем 
городе, который строится на ши
роких просторах, появились уз
кие улицы, такие, как Москов
ская от Набережной до проспек
та им. Кирова, улица Александ
ра Матросова и другие.

Очень мало запроектировано 
скверов. Богатые лесные массивы 
позволяли проектировщикам ре
шить эту задачу без особого тру
да.

Не чувствуется продуманности 
во внутриквартальной планиров
ке. Так, во многих кварталах в 
проектах отсутствуют мусоро
сборники и специальные площад

ки для сушки белья. Сушка 
белья, организуемая вдоль шта- 
кетных оград, неудобна.

Во многих кварталах запроек
тированы прачечные, но для экс
плуатации они не удобны. Почему 
бы проектировщикам не сплани
ровать в Соцгороде механизиро
ванные прачечные для общего 
пользования по типу выстроен
ных в больших городах. Недопус
тимо мало запроектировано в го
роде общественных уборных.

Многие недостатки в проекти
ровании города можно было быст
ро устранять на месте, если бы 
проектанты находились здесь же 
в городе. Но архитекторы, проек
тирующие город, предпочитают 
жить за тысячи верст от зданий, 
сооружаемых по их мысли, и 
лишь изредка, по особому вызову, 
выезжают к нам для решения 
отдельных вопросов. Некоторые 
архитекторы и в глаза не виде
ли зданий, которые проектирова
ли. Зачастую, «Ленгорстрой- 
проект» присылает к нам мало
квалифицированных специали
стов, дающих разноречивые ука
зания.

Такая практика отдельных 
наездов архитекторов на строи
тельную площадку совершенно 
не устраивает строителей го
рода. Не устраивает нас . и 
система утверждения проек
тов в областном центре. Ут
верждать проекты зданий для 
Соцгорода надо на месте. Го
раздо большую пользу принесут 
выездные сессии областного от
деления Союза архитекторов с 
привлечением местных сил.

В Соцгороде накопился уже 
большой опыт эксплуатации до
мов, и архитекторам и строителям 
нора уже встретиться с его насе
лением, выслушать замечания 
жителей. Это поможет нам быст
рее изжить недостатки, создавать 
еще более лучшие условия для 
жизни трудящихся.

Итак, ждем вас на площадку, 
товарищи архитекторы!

Г. Марьясин,

главный инженер 5-го рай
она.

Для самых 
ма.кны.нх — 

лучшие и м  о в и я

Д о с а д н ы е  о ш и б к и
Наше домоуправление объеди

няет 1, 26, 38, 37 кварталы, 
т. е. самые «старые» кварталы 
Соцгорода. Недостатков з(есь 
очень много. Почти ежедневно 
мы получаем массу сигналов на 
неисправность канализации. Ана
лиз этих неисправностей показы
вает, что они бывают не только 
по вине жильцов. В домах 1-го 
квартала канализационная сеть 
смонтирована без уклона, -поэтому 
она очень часто засоряется.

Во многих домах перекрытия в 
санузлах деревянные, и у нас 
было несколько случаев, когда 
полы в ванных комнатах прова
ливались. Так, в доме Г-S, в 
квартире 12, ванна рухнула в 
подвал. Таких случаев было до 
20. Перекрытия могли прослу
жить дольше, если бы в полах 
ванных комнат были сливные 
решетки, но так как их нет, во
да при пользовании душем проса
чивается в перекрытия и таким 
образом разрушает их.

В санузлах новых домов ставят 
Железобетонные перекрытия, но

—Отремонтируйте в этом до
ме двери.

—Да его же вчера только 
сдали в эксплуатацию !

стоки попрежнему отсутствуют. 
Если вымоешься под душем, то 
тут же надо брать тряпку и соби
рать с пола мыльную воду.

Большая часть домов нашего 
домоуправления требует капи
тального ремонта, в некоторых 
Такой ремонт у*о проводился, ид-

нако при ремонте не всегда мож
но устранить дефекты строитель
ства. Так, почти во всех домах 
отмостка разрушена. Это получа
лось потому, что она сделана не
качественно. - Крыши сделаны 
так, что во время дождя вход в 
дом заливается, на фасадах после 
дождя огромные подтеки, кое-где 
балконы сделаны с уклоном в 
сторону квартир, и дождевая во
да течет по стенам.

Наши кварталы эксплуатиру
ются уже по 5— 6 дет, но внут
риквартальной планировки здесь 
до сих пор не сделано. А между 
тем планировка нужна не для 
красоты, а в первую очередь 
для того, чтобы предохранить 
жилье от разрушения. Больше 
всего страдает 38 квартал, здесь 
летом все подвалы заливаются 
дождевыми водами. Если в этом 
квартале не сделать планировки, 
многие дома выйдут из строя.

Э. Смирнова, 
управдомами (домоуправле
ние Kt 3),

В нашем городе много детских 
садов, выстроенных по типовым 
проектам. Детсады неплохие, с 
благоустроенными двориками, бе
седками. Вместе с тем здания 
детсадов не лишены недостат
ков.

Основное в работе детских уч
реждений— физическое развитие 
детей. Мы должны растить здоро
вую смену. Стоит ли говорить о 
том, как полезевг для ребенка сон 
на свежем воздухе. Однако, в ти
повых зданиях детсадов на 100 
мест нет застекленных веранд, 
которые обычно используются 
для этой цели.

В зданиях четыре групповых 
комнаты. Одна и та же комната 
служит детям- столовой, спальг 
ней и игровой. Мы не имеем воз
можности поставить для каждого 
ребенка кровать и пользуемся 
раскладушками, которые, в тому 
же, негде хранить. Кладовые для 

I хранения инвентаря крохотные; 
туда очень трудно вместить по- 

| стели.
В некоторых зданиях, (напри

мер в детсаде Л1» 7, 75-го квар
тала) зала нет совершенно, и во
спитатели не имеют возможности 
организовать как следует различ
ные мероприятия, музыкальные 
занятия.

В некоторых детсадах, в том 
числе и нашем, есть круглосу
точные группы. В связи с этим 
возникает необходимость купать 
детей, поэтому в садах надо обо
рудовать ванные комнаты.

Непонятно, почему в некото
рых зданиях детсадов нет подва
лов. Так, в недавно выстроенном 
детсаде 18 квартала подвал не 
предусмотрен. Здесь поэтому нет 
и прачечной.

По проекту при каждом детса
де должен быть погреб, но иногда 
государственная комиссия прини
мает в эксплуатацию детсады 
без погребов. В частности, нет-до 
сих пор погреба и в нашем дет
саде, хотя он эксплуатируется 
уже полтора года. Строители 
упорно не хотят устранять свои 
недоделки, а нам негде хранить 
скоропортящиеся продукты.

Проектировщикам и строите
лям надо больше думать об удоб
ствах для самых маленьких.

Л. Мыльникова,
зав. детсадом М» 6 предпри

ятия.

По следам 
неопубликованных 

писем
Группа покупателей обрати

лась в редакцию с письмом, в ко
тором сообщила о нарушении пра
вил советской торговли в гастро
номе IN? 10.

Письмо было направлено стар
шему инспеасору по торговле 
т. Савенко.

За нарушение правил торговли 
директор магазина №  10 т. Ру
дых подвергнута штрафу.

Жители поселка Восточного тт. 
Некрасова, Кучерова, Быкова на
писали в редакцию письмо, в ко
тором говорили о том, что в по
селке есть открытые канализа
ционные колодцы.

Начальник 4-го отделения ми
лиции т. Бадзюк, сообщил, что 
домоуправ т. Чупров снят с рабо
ты за необеспечение должного 
порядка в поселке.
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Обмен опытом на рабочем месте
Яа заводе, где директором 

т. Морозов, вот _ уже несколько 
дней находится группа передови
ков производства с родственных 
предприятий. Прибывшие товари
щи —  старший оператор т. БО
РИСОВ, начальник смены т. Громо
ва) механик т. Ёокарев— в тече
ние нескольких смен несли сов
местную вахту с передовиками
цеха, где начальником т. Пин- 
свер.

21 декабря в красном уголке
»авода состоялось совещание, где
гости и хозяева подвели итога
работы по обмену опытом, выска
зали свои впечатления от встреч.

— Первое, что мне бросилось в 
глаза,— заявил старший оператор 
т. Борисов,— чистота цеха, чего 
не могли еще добиться мы на 
своем предприятии. Лучше у вас 
поставлена работа службы конт
рольно-измерительных приборов.
Все приборы сконцентрированы
в одном месте, автоматизированы.

Очень понравились мне закры-. же работники цеха старший опе- 
тые ленты транспортеров, у иас! ратор т. Снетилов, механик т. 
пока еще тоже этого нет. Тран- J Ншеннчннков, старший мастер
спортерную ленту у вас клеят с 
помощью вулканизации и регули
руют роликами, мы отстали в 
этом отношении: ленты у нас
шарнирные и регулируем МЫ ИХ
еще по-старинке, вручную.

— Я увидел очень много хоро
шего,— сказал в заключение т.
Борисов,— п обо всем этом рас
скажу на своем предприятии.

Механику т. Кокареву понра
вился наш метод эксплуатации
печей и то, что в ремонте участ
вуют технологические бригады.

— Мы можем многому у вас
научитьея, замечает он,— но есть 
у вас и узкие места. Спецпита
ние у пас выдает начальник сме
ны и это куда лучше и более 
оперативно, чем у вас.

Ряд положительных отзывов 
дал о работе цеха начальник сме
ны т. Громов.

На совещании выступили так-

смены т. ЛЕостюковсий и началь
ник цеха т. Пинскер. Они благо
дарили гостей за критические за
мечания, которые они давали во 
время работы, и за все, чем они 
поделились с эксплуатационника
ми.

Гостп в свою очередь благода
рили работников за теплый при
ем, за хорошую организацию ра
боты по обмену опытом и предло
жили посетить заводы, на кото
рых они работают.

Участники совещания призва- 
ли передовиков производства
предприятия шире практиковать
обмен опытом работы, смелее 
внедрять передовые методы труда.

В совещании приняли участие 
40 человек,

Л. Блейз,
ст. инженер-экономист ОТиЗ

предприятия.

За массовость в охотничьем 
и рыболовном спорте

В клубе 
„Строитель"

На смотре  
самодеятельности

По всей стране идет сейчас | телей п на стороне Любы Шевцо- 
смотр художественной самодея-' вой— храброй' и дерзкой комео- 
тельности профсоюзов. Активное■, молки-подпольщицы, роль кото-
участие в этом смотре принима
ют участники кружков клуба 
«Строитель». После смотра, по
священного фестивалю «Слава 
ТРУДУ») кружки не свернули свою 
работу. Все новые и новые лю
бители самодеятельного искусст
ва вливались в них. И по обно
вленной программе развернули 
подготовку к смотру профсоюзов. 
Положительным является то, что 
участвуют в кружках не только 
молодые юноши и девушки, но и 
люди среднего и преклонного воз
растов: работники строительст
ва, домохозяйки. Всех их привле
кает сюда любовь к искусству, 
желание полезно и культурно 
провести досуг.

Работа клуба строится так, 
чтобы удовлетворить различные 
вкусы людей. Одни посещают 
хор, другие духовой оркестр, 
драматический, танцевальный и 
другие кружки.

На днях областная комиссия 
просмотрела > концерт уча
стников художественной самодея
тельности клуба, в котором участ
вовало 312 человек. Лучшие но
мера отобраны на областной 
смотр.

Комиссия дала высокую оцен
ку драматическому коллек
тиву, выступившему с инсцени
ровкой Охлопкова по роману Фа
деева «Молодая гвардия». Среди 
а вт е ро в - л ю б и т е л ей особенно отли
чилась домохозяйка Т. А. Коче- 
шева, которая много поработала 
над созданием образа матери 
Олега Кошевого. Симпатии зри-

рой хорошо исполнила работ
ница трампарка Валентина Ла- 
ферова. Сильная, волевая и бес
страшная в исполнении библио
текаря школы Галины Тихоновой, 
Ульяна Громова.

В спектакле участвовали и 
учащиеся старших классов школ 
поселка. Так роль Олега Кошево
го играл Юрий Баленков, а Сергея 
Тюленина— Арнольд Харитонов.

Со спектаклем по роману «Мо
лодая гвардия» драмколлсктив 
будет выступать на областном 
смотре.

На областной смотр поедет 170 
членов кружковцев клуба. Две 
песни исполнит хор, в котором 
участвует сто человек. Десятник- 
строитель А. 3. фуфаев уже немо
лодой, но это не мешает ему петь 
в хоре. Он хорошо запевает песню 
Мурадели «Славу мудрой партии 
поем». Ведущим солистом в хоре 
является токарь Юрий Сидельни- 
ков. Он запевает старинную рус
скую песню «Калинушка».

Заслужили участия в област
ном смотре и исполнители раз
личных индивидуальных номеров. 
Акробат —  слесарь Николай Пет
ров, солпсты: бухгалтер Бойцова 
и нормировщица т. Беретта, пля
сун электросварщик Леонид 
Штыкин и другие. Слесарь т. Гу
банов, шофер т. Асланов и элек
тросварщик т. Николаев на обла
стном смотре исполнят трио на 
баяне «Полонез» Огинского.

Сейчас кружковцы устраняют 
недостатки, указанные членами 
жюри, и готовятся к областному 
смотру.

ОРГАНИЗОВАН ОРКЕСТР НАРОДНЫХ ИНСТРУМЕНТОВ
Многие жители поселка имени 

Куйбышева любят музыку, хоро

шо исполняют на различных на

родных инструментах русские

песни, танцы. Недавно клуб

«Строитель» организовал оркестр 
народных инструментов.

25 человек посещают занятия 
кружка. На смотре художествен
ной самодеятельности струнный
оркестр выступил и получил 
положительную оценку.

Растет спрос 
на книги

В развитии культурного уров
ня советских людей важное зна
чение имеет литература. С каж
дым годом в нашей стране растет 
число любителей книги. Об этом 
можно судить, хотя бы, по неко
торым результатам работы наше
го магазина. Годовой план магази
ном выполнен на 106 процентов. 
За это время проведена подписка 
на 32 различных издания, в горо
де насчитывается 1926 подписчи
ков на литературу.

В течение года магазин продал 
гакже большое количество отдель
ных изданий политической, ху
дожественной и технической ли
тературы. Быстро разошлись 
книги «Соль земли» Г. Маркова, 
отдельные издания Ж. Верна, 
В. Гюго, альманах областного от
деления Союза советских писате
лей, в котором, в частности, на
печатан роман В. Тычинина. 
Сейчас мы торгуем такими книга
ми, как «Краткий философский 
словарь», «Пьесы советских 
композиторов», отдельные тома 
Павленко, Леонова, Станислав
ского, Тургенева.

Ожидается поступление новой 
партии литературы. Будет произ
водиться также подписка на со
чинения М. Шолохова, Б. Горба
това, М. Рида, четырехтомный 
толковый словарь Даля.

В  заключение хочется напом
нить некоторым подписчикам о их 
обязанности своевременно, не 
позднее, чем через два месяца, 
выкупать очередные тома изда
ний. Напомнить ч)б этом следует 
потому, что такие подписчики 
как тт. Башкиров, Эпштейн, Аня- 
нов, Колодинская, Григорьев я  не
которые другие, как правило, не 
выкупают в установленный срок 
издания. Магазин вынужден бу
дет лишать таких товарищей 
подписки.

Т. Шемендюн,
заведующая магазином Кни
готорга.

Два года назад в нашем городе 
было организовано общество охот
ников и рыболовов. Из небольшой 
секции, объединявшей в то время 
92 человека, оно выросло до 1060 
человек. На предприятиях и уч
реждениях создано 34 охоткол- 
лектива.

Большинство членов общества 
занимается практической охотои 
и рыбалкой, сочетая лучший вид 
отдыха и с прекрасным спортом. 
Активисты проводят массово
разъяснительную и организаци
онную работу по вовлечению тру
дящихся в члены общества.

Систематически проводятся за
нятия в секциях; стрелково-стен- 
довой, облавных охот, юных 
охотников и кровного собаковод
ства. В стрелково-стендовой сек
ции подготовлено 23 стрелка I I I  
разряда, два —  второго разряда, 
н 18 судей по этому виду спорта.

Облавная секция организовала 
свыше 100 коллективных выез
дов на охоту и рыбалку, 32 
юных охотника занимаются изу
чением сроков и способов охоты, 
материальной части оружия, 
правил обращения с ним и с бое
припасами. Секция кровного со
баководства приобрела 15 щенят 
подружейной, крепчатой и черио- 
подпалой пород.

Членами общества сдано «мяг
кого золота» на сумму 10 тысяч 
рублей. Член охотколлектива 
т. Тарарцев едал ценной пушни
ны на 1336 рублей, т. Смирнов 
на 509 рублей сдал шкурок ая- 
татры, отловив ее в свободное 
время в поймах речек.

Члены охотколлектива хлебоза
вода сдали пушнины т. Кириллов 
на 185 рублей, Щербаков —  на 
134, Чешук-—на 153 рубля. 
Членами общества истреблено 
свыше тысячи грызунов; сусли
ков, бурундуков, Крыс. Уничто
жено около 400 вредных перна
тых хищников. В сезоны охоты 
отстреляно 14. 156 водоплаваю
щих птиц, 2.500 штук боровой 
дичи и около 2000 разных бо
лотных птиц. В облавных охотах 
отстреляно более 200 диких коз.

Много прекрасной рыбы поймали 
наши рыбаки-спиннингисты.

Все это говорит о том, что охо
та и рыбалка становятся люби
мым занятием трудящихся нашего 
города. Для развертывания рабо
ты по охотничьему и рыболовно
му спорту в городе выстроен и 
сдан в эксплуатацию стрелково-
стендовый тир. Оборудуется клуб, 
где будет проводиться организа- 
ционно-массовая работа и вы
ставлены экспонаты сибирской 
фауны. Однако это только начало 
большой и интересной работы по 
расширению и улучшению охот
ничьего и рыболовного хозяйства, 
его воспроизводству - и правиль
ной эксплуатации.

Первейшей задачей бюро охот- 
коллективов и совета общества 
является вовлечение трудящихся 
в охотничий и рыболовный спорт. 
Нужно систематически проводить 
среди населения разъяснитель
ную и воспитательную работу. 
Это тем более необходимо, что 
среди охотпиков-любителей часто 
можно встретить таких, которые 
бьют все живое, попадающееся 
на глаза, для них не существует 
ни сроков, ни правил охоты. Та
кие люди, как правило, не со
стоят в обществе охотников, не 
имеют билетов. К таким «охотни
кам» надо предъявить очень серь
езные требования. Надо приви
вать любовь к богатству и красо
те родного края.

Большие требования охотники 
и рыбаки предъявляют торгую
щим организациям, которые
должны полностью удовлетворить 
спрос на оружие, боеприпасы, 
рыболовные снасти и другие при
надлежности.

В настоящее время в охот- 
коллективах 'проходят отчет
но-выборные собрания, на кото
рых обсуждаются итоги работы 
за 1955 год, и избираются новые 
руководящие органы, на основе 
критики и самокритики вскры
ваются недостатки в работе, fra- 
мечаются пути их устранения.

Попов,
председатель общества охот
ников и рыбаков.

К Р Ы С И Н  Н. А.

19 декабря в г. Куйбышеве, во 
время исполнения служебных 
обязанностей, скоропостижно 
скончался начальник пусконала
дочной конторы нефтяной про
мышленности Николай Александ
рович Крысин.

II. А. Крысин родился в 1904 
году. Он прошел славный жизнен
ный путь от рядового рабочего до 
руководителя крупного предприя
тия.

Советское правительство на
градило Н. А. Крысина орденами: 
«Красной звезды», «Знак почета» 
и медалями.

С июня 1951 по май 1953 го
да Н. А. Крысин работал началь
ником предприятия в нашем го
роде.

Чуткий, отзывчивый руководи
тель, хороший товарищ 
Н. А. Крысин надолго сохранится 
в нашей памяти.
___________ Группа товарищей

Кинотеатр пос. Майска
23 декабря художественный 
фильм

«БУДАПЕШТСКАЯ
ВЕСНА»

Сансы: 11, 13, 15, 17, 19, 21 
час.

24—25 декабря, новый 
фильм-спектакль

«ДЕЛО»
Сеансы: 24 декабря 11,13, 15, 
17, 19, 21 час.

25 декабря—12, 14, 16, 18, 
20, 22 часа.

25 декабря для детей в 10 
часов утра

«СМЕЛЫЕ ЛЮДИ»

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

Чернышева Зоя Федоровна, 
проживающая в Соцгороде 
квартал 22, дом № 26, кв, 6, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Чернышевым Николаем 
Сергеевичем, проживающим в 
Иркутской области, Братский 
район, пос. Анзеба.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка.

Пахомова Степанида Ефимов
на, проживающая в Соцгороде, 
квартал 55, дом 8, кв. 8, возбуж
дает дело о разводе с Пахомовым 
Алексеем Васильевичем, прожи

ваю щ им  в гор. Нижне-Удинске, 
Шумский лесозавод.

Дзло будет рассматриваться в 
в 4-го v4<'cpk^.

Адрес редакции; Соцгород, проспект им, Молотова, 3 (1 квартал, дом В-8): телефоны редактора в заместителя— 51-12 АТС
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